

Accueil > L'info > Montréal

Place du Quartier des spectacles: Les citoyens prennent possession de leur place



Un an et demi après l'amorce des travaux, la place du Quartier des spectacles (QdS) a été officiellement inaugurée hier. La saison des festivals étant pratiquement terminée, c'est maintenant au tour des citoyens d'habiter l'espace.

«J'invite les Montréalais à s'approprier cette nouvelle place publique, a déclaré le maire Gérald Tremblay. Elle leur appartient!»

Comme pour marquer la cession de la place à la population, une grande fête populaire a été organisée hier soir. Conceptualisé par l'artiste Roy, l'événement a été lancé par le défilé des Grands Bisous. Le spectacle Le grand baiser, auquel Diane Dufresne, DJ Champion et ses G-Strings, Michel Cusson et Mutek ont entre autres participé, a suivi.

Quartier en mouvement

La place du QdS, qui marque l'achèvement de la première phase du Quartier des spectacles, a été inaugurée alors que la machinerie s'active non loin, sur ce qui deviendra la Promenade des festivals et L'Adresse symphonique.

Les travaux dans ces espaces, situés au nord et au nord-est de la place du QdS, se sont amorcés cet été et devraient prendre fin à temps pour la prochaine saison des festivals.

Gérald Tremblay, qui est engagé dans la campagne électorale municipale, n'a pas manqué de souligner l'importance que revêt le Quartier des spectacles pour la métropole.

«Montréal est en mesure de réaliser de grands projets avec brio, et ce, même en temps de crise économique», a-t-il indiqué.

«L'inauguration de la place du Quartier des spectacles réaffirme avec force notre statut de métropole culturelle», a ajouté le maire.